



La Fundación Globalcaja renueva su compromiso con Afanion y apoya su programa de atención a secuelas de niños con cáncer

- El presidente de la Fundación, Mariano León, ha sido el encargado de refrendar esta colaboración que permite dar una atención integral a niños y adolescentes diagnosticados con cáncer y a sus familias.

Ciudad Real, 8 de julio del 2024. La Fundación Globalcaja ha ratificado su apoyo a la Asociación de Familias de Niños con Cáncer (Afanion), con una colaboración dirigida al programa de atención a secuelas, con el que se persigue mejorar la calidad de vida de los niños oncológicos y sus familias.

El presidente de la Fundación Globalcaja Ciudad Real, Mariano León, y Fernando Izquierdo Esteban, en representación de Afanion, han sido los encargados de renovar el acuerdo que permite ofrecer este servicio de atención multidisciplinar a los niños enfermos, que incluye desde la atención neuropsicológica, terapia visual, logopedia, fisioterapia y actividad física adaptada.

Los avances de la medicina hacen posible una mayor supervivencia entre los niños y adolescentes diagnosticados de cáncer. Una mayor supervivencia que ha hecho más visibles las secuelas ocasionadas por la propia enfermedad e incluso por los tratamientos.

Para Afanion, disponer de este apoyo supone que las familias puedan optar a la atención a secuelas que necesiten. En este sentido, la entidad socio sanitaria financiará una parte o la totalidad del coste de cada servicio que se precise del programa, dependiendo de un baremo económico realizado por el departamento de Trabajo Social.

Desde la Fundación Globalcaja se valora el trabajo que la Asociación de Familias de Niños con Cáncer de Castilla-La Mancha viene realizando desde su formación, en 1995, para atender las necesidades que surgen cuando a un menor se le diagnostica esta enfermedad.

Así, niños y adolescentes con cáncer, y sus familias, encuentran en Afanion una atención integral durante las distintas fases de la enfermedad y el apoyo que brindan otras familias que han atravesado esa misma situación de tener un hijo o hija afectado de cáncer. Cada año, Afanion atiende alrededor de 200 familias, entre casos de nuevo diagnóstico, recaídas y diagnósticos de años anteriores que continúan en tratamiento.